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ОТ РЕДАКЦИИ 

Первый мексиканский журнал снова рад приветствовать Вас, наши читатели! В 
преддверии старта нового сезона выходит 17 выпуск Чупакабры! В течение всего лета 
наши команды готовились к старту чемпионата, выступая в коммерческих турнирах, 
активно работая на трансферном рынке. Многие клубы обзавелись новыми 
менеджерами в это межсезонье, которые готовы вывести их на новый уровень. Нельзя 
не отметить капитальное усиление двух наших команд, долгое время бывших 
середняками чемпионата – Америки и Гвадалахары, которые становятся фаворитами в 
гонке за призовые места ближайшего сезона. Кроме того наш журнал выражает 
надежду, что форум нашей Федерации будет оставаться таким же активным. Как 
прошедшим летом, ведь общение – не менее важная составляющая игры, чем любой из 
турниров. Также мы рассчитываем на успешность эксперимента по приглашению 
менеджеров в команды на контракт. Первой ласточкой этого проекта стал клуб Крус 
Асуль. Пожелаем ему удачи! Ну и конечно же большие надежды мы связываем с 
международными турнирами, в которых Мексику в этом сезоне представят Морелия, 
Дорадос, Атланте и Толука. Всех с началом сезона! Надеемся, Новый год мы встретим 
в том же составе! 
 

НА СВОЕМ ПОЛЕ 
Предварительный Мексиканский раунд 

capshadow 
Вот уже и не за горами очередной чемпионат Мексики по футболу. С каким 

настроением подошли команды к предстоящему сезону мы и попробуем рассмотреть в 
этой статье.  

Начнем с нашего чемпиона. 
Монаркас Морелия. Громких 
приобретений команда не провела. 
12-й сезон начала с трех побед над 
украинской «Энергией» 3:1, 
Испанской «Малагой» 3:0 и 
новотроицкой «Ностой» 2:0. Затем 
первый домашний турнир, в котором 

«Короли» откровенно расслаблялись. Проиграв 4 из 7 встреч и заняв только 4-е место. 



Зато в следующем турнире в складчину показывали истинно чемпионскую игру, сыграв 
вничью только с «Цюрихом» остальных же начисто обыграв, причем некоторых с 
крупным счетом. На мой взгляд, команда больше почивала на лаврах, чем тренировалась 
и может поплатиться за это в сезоне. 

Серебряный призер прошедшего чемпионата «Дорадос». Команда очень активно 
занималась покупкой новых игроков, подробнее об этом будет описано в другой статье. 

НО! Глядя на эти трансферты, я задаю себе один вопрос 
ЗАЧЕМ??? Команда приобрела аж трех новых стражей 
ворот!!! Причем 2 из трех уже в возрасте. В остальном же 
активность менеджера Стрекобяши понятна. Эта команда 
будет представлять серьезную угрозу действующим 
чемпионам. В межсезонье клуб участвовал в двух турнирах. 
Первый прошел на Мексиканской земле в Атланте. Где 
уступил первую строчку местным футболистам. На второй 
турнир клуб тоже далеко не поехал. Играл на турнире в 
складчину, о котором я писал выше. И занял третье место, 
уступив «Королям» 0:3. Но в чемпионате, я думаю, у 
команды будет совсем другая игра и они еще себя покажут.  

Бронзовый призер 11-го сезона «Атланте» сделал в межсезонье три хороших 
приобретения в каждой из линий. Причем последнее буквально на днях. Команда явно не 
собирается расслабляться и дает понять это своим основным конкурентам в борьбе за 
пьедестал. На турнире первой волны на своем стадионе в городе Канкун не оставила 
соперникам ни одного шанса. В том числе в упорной борьбе обыграв и «Дорадос» со 
счетом 3:2, проигрывая по ходу матча. На турнире второй волны снова на своем 
стадионе команда уступила единственный матч Шеффилду Уэнсдей 1:2 и это поражение 
лишило их первого места на турнире. Но в целом клуб демонстрирует отличную 
слаженную игру и готов противостоять своим конкурентам в чемпионате. Я считаю, что 
и в грядущем сезоне именно эти три клуба будут оспаривать титул чемпиона. Однако 
могу и ошибаться. Основную конкуренцию им могут составить еще несколько команд.  

«Толука» - клуб загадка. Средненько провела сделки по купле продаже игроков. 2 
продажи и два приобретения. В коммерческих турнирах не участвовала. Провела только 
один товарищеский матч, где начисто переиграла «Ливерпуль» из Монтевидео. На мой 
взгляд, команда не сможет занять такое же место как в прошлом сезоне. Но все может 
быть. 

А вот «Гвадалахара» серьезно усилилась двумя голкиперами, защитником и 
полузащитником. Причем потратила на 
покупку более 20 миллионов легов. Это 
достаточно серьезное усиление. На втором 
турнире сыграли средненько 2 победы, 2 ничьи 
и три поражения. А вот на первом игра была 
более уверенной и как результат третье место в 
кубке любителей текилы. Думаю, что этот клуб 
сможет доставить немало хлопот лидерам 
Мексики. Но увидим. 

Следующий клуб также заслуживает 
нашего внимания – это «Веракрус». Команда не 
проводила операций на рынке, оставив старую 
гвардию. И не играла в КТ видимо из-за 



отсутствия менеджера. Поэтому ничего о них сказать не могу. Перехожу к следующему 
клубу и это… 

Некакса – первый мексиканский клуб, с которым мне удалось скрестить шпаги. 
Провела только одну операцию, заполучив голкипера «Баварии». Оба турнира команда 
провела в Сербии и в обоих заняла почетное 4 место. На мой взгляд, это крепкий 
середнячок, который может подпортить нервы фаворитам. Кстати, недавно прошла 
жеребьевка 1/8 кубка Мексики, и снова моя команда будет встречаться с «Некаксой». 

«Америка» - очень активно провела межсезонье, практически полностью заменив 
защитные порядки и приобретя очень 
острого форварда Фрая. В коммерческом 
турнире первой волны не участвовала, 
проведя ряд товарищеских встреч и 
обыграв практически всех соперников. 
Во второй волне играли в складчине, но 
уступили «Дорадос» 0:3 и «Монаркас» 
0:7. Надеюсь, что с такими 
приобретениями команда будет 
пропускать меньше мячей и показывать 
более приемлемые результаты. 

«Атлас» является крепким 
середняком, но не более. На рынке клуб 

не проявляет активности уже 2 сезона, надеясь на собственных воспитанников. Первый 
кт команда пропустила, увеличив свой отпуск. На турнире второй волны «Атлас» себя 
никак не показал, обыграв только румынскую «Глорию» и заняв последнее место в 
группе. Предрекаю этой команде неудачное выступление в новом сезоне. Но может быть 
и ошибаюсь. 

«УНАЛ Тигрес» тоже не проявлял должного интереса к усилению команды на 
рынке.  

 А последнее приобретение вообще числиться 2009 годом. Практически половину 
сезона команда провела без менеджера. Но вот на 
пост пришел новичок Кемель. И что же мы 
увидели? После проведенных 18 матчей команда 
одержала 50% побед, достаточно удачно сыграв на 
коммерческом турнире в Латвии и заняв там 3-е 
место, уступив только «Сконто» и Мадридскому 
«Атлетико». Пожелаем же новых успехов новому 
менеджеру «Тигров» и будем следить за его 
выступлениями. 

Переходим к нижней части турнирной 
таблицы. Тут собрались в основном те клубы, 
которые в прошлом сезоне играли без менеджеров. 
Но тем интереснее будет почитать об их новых 
менеджерах.  

Ягуарес Чьяпас – его менеджер Кальцифер 
сделал ряд приобретений на рынке, усилив команду 
защитниками и полузащитниками. Что уже составляет определенный интерес к нему. 
«Ягуары» не участвовали в коммерческих турнирах, но провели ряд товарищеских 
встреч, практически во всех проиграли, сведя только две из них вничью 1:1. Может это 



был хитрый ход со стороны менеджера клуба – не показывать истинную силу своей 
команды в межсезонье, а проявить себя на чемпионате. Ну что же, посмотрим. 

«Унам Пумас» в прошлом сезоне активности на рынке не проявлял и 
неудивительно. У команды огромные долги в миллион легов. На коммерческих турнирах 
клуб также замечен не был. Видимо менеджер надеется на доброго дядю который 
вытащит команду из финансового болота. Хотя последний товарищеский матч команда 
сыграла хорошо, обыграв Шведский «Хекен» 2:0. 

Следующая команда – «Эстудиантес Текос». За все свое время пребывания в 
Легионе только один раз стала обладателем бронзовых наград в 9-м сезоне. А так из года 
в год стабильный аутсайдер. Вторую половину 11-го сезона команда была без рулевого. 
И только недавно во главе клуба появился новый менеджер Палмер из Нижнего 
Новгорода. Пожелаем ему удачи с новым клубом. 

«Пачука» также входит в новый сезон с новым менеджером со странным ником 
минус 124. Надеюсь, вскоре он раскроет нам секрет такого необычного ник нейма. 

Новый менеджер уже провел 19 игр, в которых одержал 
4 победы. На трансфертном рынке команда активности 
не проявляла. Да и это неудивительно. Ведь Минусу 
только - только открыли трансфертное окно. На 
коммерческих турнирах команда побывала, но в первом 
«Пачука» сумела набрать только одно очко. И все было в 
том, что новичок только осваивался на проекте. Однако 
на турнире второй волны минус 124 и его команда 
показали уже совсем другой результат. Заняв в 
результате 5-е место, одержав 3 победы сыграв один раз 
вничью и потерпев 3 поражения. В том числе и от 

«Атланте» 0:2. Но у этой команды еще все впереди, если ее нынешний менеджер не даст 
деру посреди сезона. Но надеемся, что этого не произойдет. 

 Менеджер «Пуэблы» также после окончания прошедшего чемпионата Мексики 
покинул команду. И ее сейчас возглавил новый менеджер Джибей. За свои 15 встреч его 
команда одержала 10 побед и потерпела 5 поражений. Заметьте, «Пуэбла» оказалась 
самой бескомпромиссной командой межсезонья. У них нет ни одного ничейного исхода. 
На чемпионате Мексики в этом сезоне «Пуэбла» будет достаточно серьезным 
соперником. На втором турнире в гостях у лис Гвадалахары клуб занял второе место, 
уступив только по разнице мячей и обыграв всех соперников. В очной встрече пал даже 
«Атлас» со счетом 2:0 чего явно никто не ожидал. И, я думаю, эта команда с ее новым 
менеджером доставит нам еще немало сюрпризов.  

Последний клуб, который я сегодня вам представляю – столичный «Крус Асуль», 
менеджером которого и является ваш покорный слуга. В 
прошлом сезоне команда очень быстро потеряла менеджера и в 
результате опустилась на самое дно турнирной таблицы. Не 
стану вам описывать свои ощущения после того, как я приехал 
из прохладного Минска в жаркую Мексику. Это заслуживает 
отдельной статьи, которой я вас надеюсь порадовать в 
ближайшее время. Клуб только начал работу на трансфертном 
рынке. А до этого смог дополниться двумя юными новичками – 

защитниками, которые неплохо показали себя в межсезонье. На турнире первой волны 
команда играла в Швейцарии, где заняла 6-е место, показав средний результат. Две 
победы, две ничьи и три поражения. На турнир второй волны мой клуб был приглашен в 



Сербию. Где также занял 6-е место, но только благодаря тому, что на турнир приехали 
еще две команды слабее Мексиканской. Тем не менее, команда проявила себя достойно 
на турнирах. В том числе в очной встрече, с «Некаксой» которой, уступила 2:3. Будем 
надеяться, что у нового антикризисного менеджера все получится, но на это придется 
потратить очень много времени.  

В общем и целом нас с вами ожидает очень интересный тринадцатый сезон, 
команды решают разные задачи. Кто-то будет оспаривать чемпионский титул, кто-то 
попасть в кубки стран аналог европейских кубков. А кому-то придется вновь бороться за 
выживание.  

Спасибо за внимание! С вами был менеджер и журналист capshadow. До новых 
встреч.  

 
ТРЕНЕРСКАЯ СКАМЕЙКА 

«Гена» мне поможет» 
Kemel 

Здравствуйте, уважаемые читатели!!! 
Для начала расскажу немного о себе. Зовут меня Геннадий, мне 24 года.  Работаю 

на железной дороге монтером пути.  Живу в поселке Дедовичи, что в Псковской области. 
Разведен, есть сын, 2 годика  - живет с бывшей супругой. Ну  и, наверное, 

достаточно. 
Моя жизнь никогда не была тесно связанна с футболом, да что там тесно – футбола 

в ней практически вообще не было!  Я, конечно, не учитываю физ-ру  в школе и редкие 
игры с пацанами.  Я никогда не был на футбольном стадионе и не являюсь ярым фанатом 
какого-либо клуба, да и футбольные трансляции смотрю редко, в основном игры 
сборной. Тут возникает вопрос – «как я попал на этот проект?»  На самом деле случайно. 
Я просто люблю стратегии и симуляторы – то есть я люблю игры, в которых эмитируется 
реальная жизнь.  Ну, как Вы сами понимаете, играть против реальных людей гораздо 
интереснее, чем против ИИ.  Вот  так я нашел в интернете этот ОФМ.   

Первое впечатление  описать  трудно, во-первых, нужно было найти себе клуб. Я 
сразу решил, что буду выбирать себе небольшой слабенький клуб – не хочется прийти на 
все готовое, и, не дай Бог, конечно, развалить клуб. Ну и совершенно случайно я 

оказался в Мексике, в клубе УАНЛ 
Тигрес.  Я пришел на проект в межсезонье, 
когда управление  клубом фактически 
отсутствует, весь игровой процесс 
ограничивался тренировочными матчами и 
форумом.  Это конечно могло отпугнуть 
меня от игры как новичка, но теплый 
прием на форуме и помощь в освоении 
азов игры от других менеджеров Мексики  
сыграли важную роль.  Костя и Роман не 
просто играют в игру – они сопереживают 
за судьбу всего футбольного союза и за 
проект в целом, хотят вывести чемпионат 
Мексики на высокий уровень.  Мне 
захотелось им помочь в этом, чем смогу.  

Другие менеджеры, хоть и не имеют возможности много уделять времени на общение на 
форуме, но про клубы свои тоже не забывают.  



В межсезонье я записался на два КТ, но по техническим  проблемам   пропустил 
первую волну. Вторую сыграл в складчину и заработал 2.2 млн. легов. Спасибо этому 
журналу за помощь в недостающих средствах.  Деньги эти, скорее всего, пущу на ремонт 
инфраструктуры и на закупку товара в магазин. Хотелось бы конечно прикупить новых 
игроков, усилить команду, но это со временем. Сейчас главным я считаю отсутствие авто 
и стабильный результат в регулярном чемпионате. Тигры, в нынешнем  состоянии, 
способны побороться за середину или даже верхние строчки в таблице, даже с учетом 
проведенных и будущих трансферов в других мексиканских клубах. А их, я хочу 
заметить, не мало и деньги потрачены фантастические.  Но шансы есть, и надеюсь новый 
«гена» мне поможет в достижении поставленных целей!  Желаю всем удачи в новом 
сезоне и до встреч на поле! 

 
НА СВОЕМ ПОЛЕ 

Трансферы мексиканских команд 
Marko 

 

Летние трансферы мексиканских команд. 
(До 9 сентября.) 

Лето пролетело незаметно и уже совсем скоро стартует чемпионат Мексики 
12-ого сезона. Большинство команд не теряли время зря и активно 
действовали на трансферном рынке, поэтому я предлагаю вашему 
вниманию познакомиться поближе со всеми переходами межсезонья! 

 
Монаркас Морелия 



Maestro не спешил расходовать свои финансовые сбережения, поэтому 
команда лишь продавала.  
1. Хорхе Гастелум, полузащитник, выпускник ДЮСШ, 17 лет. Конечно, 
соперничать за место в составе с именитыми партнерами он сразу бы не 
смог, а полировать лавку в планы футболиста не входило. Продан в Олимп 
за 1.500.000 легов.  
2. Орландо ван-дер-Шааф, вратарь, 21 год. Перешел в Коламбус Крю за 
6.500.000 легов. После своего перехода в Монаркас не так давно - не сумел 
закрепиться в составе клуба, и поэтому вынужден был его покинуть. 
Прибыль с трансферов для Маэстро составила 1.000.000 легов.  
На данное время бюджет Монаркас - 35 миллионов легов и вполне 
очевидно, что покупки еще впереди. 

 
Дорадос 

Strecobyasha активно готовится к новому сезону, и состав команды 
претерпел существенные изменения. Начнем с тех футболистов, которые 
по ряду причин были проданы в другие клубы.  
1. Лоренсо Рамирес, 16-летний выпускник ДЮСШ – перешел в Цюрих за 
3.013.000 легов.  
2. Ян Шнайдер, 33-летний французский защитник – был отдан почти 
бесплатно в Ягуарес Чьяпас за 1.000 легов. 
3. Франсиско Сильва, 20-летний защитник мексиканского происхождения, 
перешел в клуб Скала за 151.000 легов. 
4. Оскар Веласкес, 33-летний полузащитник. Решил пойти по стопам 
известного футболиста Бермундеса и перестал ходить на тренировки, стал 
есть много и часто, поэтому быстро получил пинка - Баник Острава отдал 
за балагура 11.000 легов. 
5. Меркис Скалидис, 29-летний форвард. Провел хороший сезон за 
Дорадос, был одним из лучших на поле, однако Роман решил не 
продлевать с ним контракт – продан в Дегерфорс за 499.000 легов. 
6. Карлос Росас, 31-летний полузащитник. В последнее время все больше 
ходил на море и все меньше выкладывался на тренировках, поэтому 
продан в Д.С. Юнайтед за 700.000 легов.  
7. Альберто Кошта, 26-летний полузащитник, который неожиданно принес в 
копилку клуба 1.950.000 легов! Безусловно, игрок молодой, но за 1-ый 
талант и сомнительные скиллы, менеджер Вейле явно переплатил.  
8. Руди Камачо, защитник, 31 год. Перешел в мексиканский клуб Пуэбла за 
350.000 легов. 
9. Виктор Чакрыгин, вратарь, 26 лет. Продан сразу же после покупки в 
КАМАЗ за 2.555.000 легов. 
И вновь стоить поаплодировать Роману - прибыль составила 55.000 легов! 

Теперь поговорим о приобретениях Дорадос:  



1. Моисей Сакай, 19-лет, форвард. Куплен у Гондомар за 2.110.000 легов. 
Уже заявил, что приложит все силы для того, чтоб помочь команде 
побеждать в каждой игре нового сезона. «Я всегда мечтал играть в 
Мексике, и теперь я счастлив! Также будет очень интересно выйти на поле 
в матчах интеркубка!»  
2. Науменко Сергей, защитник, 29 лет. Куплен у команды АИК за 250.000 
легов. Трансфер был проведен как часть сделки по продаже защитника 
Серда в мае 11-ого сезона. 
3. Альберто Кошта, 26 лет. Тот, о котором говорилось выше – куплен у 
Монако за 519.000 легов, а продан, как вы уже знаете за 1.950.000 легов - 
красота, что тут еще скажешь! 
4. Лионель Потийон, 34-летний защитник, приобретен у Сошо за 2.000.000 
легов, с целью усилить защитные редуты на предстоящий 12-ый сезон. 
Игрок на «сиюминутный» результат, если вкратце. 
5. Мартин Тудор – еще один защитник, возраст которого 29 лет. Куплен у 
команды Фарул за 2.800.000 легов. Стоит ли он таких вложений или нет – с 
уверенностью сказать нельзя, посмотрим на его игру. 
6. Едуардо Аморос, полузащитник, 31 год. Почему его так назвали – вопрос. 
Говорят, что в паспортном столе просто перепутали имена, ведь его 
настоящее имя Эдуардо. Впрочем, о чем это я. Куплен игрок у команды 
Рейнсбургс Бойс за 300.000 легов. Зачем-то понадобился Роману, быть 
может, готовить еду или подавать мячи игрокам из аута. 
7. Руслан Гилазев, 34 года, полузащитник. Приобретен у команды 
Черноморец за 500.000 легов. Скиллы на среднем уровне, но Руслан еще 
горит желанием играть, и потому переход в Мексику воспринял как 
подарок. 
8. Богдан Унгурусан, полузащитник, 32 года. Куплен у Университатя за 
700.000 легов. Еще один пенсионер, который не прочь закончить карьеру в 
Мексике. Сможет ли тряхнуть стариной – вопрос, ответ на который даст 12-
ый сезон. 
9. Роман Рожковский, защитник, 25 лет. Транзит расстался с игроком за 
734.000 легов и явно не жалеет. Роман также доволен переходом, ведь он 
будет играть у своего тезки, а это уже здорово! 
10. Виктор Чакрыгин, вратарь, 26 лет. Перешел из Анжи за 2.500.000 легов. 
Средние скиллы, однако, лучше, чем у тех вратарей, которые были в 
Дорадос. 
11. Скотт Карсон, вратарь, 35 лет. Перешел из Малаги за 2.111.000 легов. 
Половина профильных скиллов на хорошем уровне, остальные чуть хуже, 
однако этот трансфер с большим знаком плюс! Кроме того, сейчас 
конкуренция за место в воротах возрастет, да и Роман сможет проводить 
ротацию состава.  
12. Андреас Райнке, вратарь, 35 лет. Еще одна покупка с целью усилить 
последний рубеж. Переход из Валмиера обошелся Дорадос в 2.363.000 
легов. Хорошие профильные скиллы и лишь один минус из этой и 
предыдущей покупки – возраст футболистов. 
Очень трудоемкую работу провел Роман в жаркие летние дни, а вот верны 
ли были его ставки – узнаем совсем скоро. Одно можно сказать с 



уверенностью - команда усилилась и почти готова к старту нового сезона, а 
также международным баталиям на футбольных полях! 

 
Атланте 

Нынешнее межсезонье для моей команды получилось на редкость 
спокойным в плане продаж - костяк команды, который формировался 
несколько сезонов – остался. Были моменты, когда 33-летние форварды 
команды уже ожидали покупателя, однако в последнюю секунду я изменил 
решение. Кроме того, долгое время была запутанная ситуация с вратарем 
Радманом, который хотел повесить перчатки на гвоздь, но после долгих 
уговоров все же решил поиграть еще сезон-другой к моей большой 
радости. К удивлению многих, по его кандидатуре к нам приезжали скауты 
из Мексики, Англии и Сербии, однако продавать кипера я отказался – на 
него возлагаются большие надежды. Молодой Патиньо только-только 
набирается вратарского мастерства, поэтому такой наглядный пример, 
считаю, пойдет ему только на пользу. В защитной линии также были свои 
нюансы – Рафаэл просил пересмотреть свой контракт и хотел на завтрак 
получать побольше гречки. После долгих уговоров он взял себя в руки и 
обещал, что будет выкладываться на все сто, при этом руководство клуба 
повысило ему немного месячную зарплату.  
Впервые в этом межсезонье Атланте провел на своем стадионе два 
коммерческих турнира – в первой волне мы победили, а во-второй заняли 
обидное второе место. Тем не менее, прибыль оказалась выше всяких 
ожиданий и покупки получились, на мой взгляд, прекрасные. 
Прежде всего, начну с вратарской линии – еще летом в команду пришел 
опытный португальский вратарь Марко Табуас, который хорошо показал 
себя в товарищеских матчах. Впрочем, пока еще он не до конца влился в 
коллектив, поэтому еще есть над чем кропотливо поработать. Цена 
вопроса, напомню, составила 5.500.000 легов. Следующим шагом стала 
покупка молодого и талантливого полузащитника Севильи, а также 
молодежной сборной Ирландии – Шон Бреннана. Игрок обошелся нашему 
клубу в 9.500.000 легов – баснословные деньги для Атланте! Сам 
футболист уже здорово вписался в коллектив и вот, что говорит по этому 
поводу «Я очень удивился, когда мой агент сказал, что некий Атланте из 
Мексики активно мной интересуется. После чемпионата мира я был 
несколько огорчен и потому воспринял эту новость без особого 
энтузиазма, однако чуть позже свое мнение изменил. Приезжал Марко и 
вместе с Маруном они общались со мной в кабинете президента Севильи. 
Обсудили многое, а также сумасшедший контракт, от одного вида которого 
мне стало плохо – там прописаны огромные деньги, которые в глаза я ни 
разу еще не видел до этого! Вобщем переговоры шли долго, но, в конце 
концов, меня посадили в самолет и отвезли в Мексику. Город Канкун и 



стадион новый мне очень понравились, я также быстро освоился в 
команде и уже провел ряд классных матчей, в которых мы неизменно 
побеждали! Я очень рад, что на меня возлагаются большие надежды и 
обещаю, что не подведу, уж поверьте!!!»  
Но и это было еще только начало, потому как вскоре – случилась 
настоящая сенсация, взрыв эмоций, всплеск активности на улицах города – 
все только и твердили о том, что случилось невероятное – настоящая 
звезда, известный, сильнейший и талантливый форвард бельгийского 
происхождения перебрался в Атланте! И эти слухи оказались не 
преувеличены, потому как за фантастическую сумму в 16.755.000 легов у 
Вердера был куплен Мельхиор Верхэен, уже получивший прозвище в 
народе «Акула». Видимо это оттого, что акулу почти невозможно 
остановить, она всегда находится в движении и очень быстра, впрочем, 
для меня Мельхиор будет «Джокером», который способен в одиночку 
решить исход любого поединка! Теперь и у Атланте есть тот, кто без 
проблем убежит от сильнейших защитников скажем Монаркас Морелии, 
многолетнего чемпиона страны. Одним словом, на него у меня большие 
планы и уверен, он их полностью оправдает! Сам нападающий также 
рассказал о своих впечатлениях от случившегося «Прежде всего, хочется 
отметить безумную поддержку местный болельщиков, ведь уже по прилету 
в Мексику я долго не мог выйти из аэропорта – тысячи фанатов осаждали 
его и просили мой автограф, а также хотели сфотографироваться со мной. 
На тренировочной базе меня окружили и разглядывали как нечто 
сверхъестественное, глаза у футболистов – моих партнеров по Атланте так 
и горели, казалось, они меня хотят разобрать по частям на сувениры. 
Впрочем, совсем скоро они пришли в себя, и мы провели тренировку под 
руководством Марко. Подружился со многими и уже знаю несколько слов 
на испанском, правда они не для печати (смеется). Атмосфера дружная, 
хорошая, мне здесь определенно нравится, осталось только подтвердить 
доверие окружающих, что и собираюсь сделать в матчах 12-ого сезона!» 
Впрочем, это было не последнее приобретение Атланте, потому как уже 
через пару недель на базу клуба прибыл защитник Иоганнес Шпрингер. 
Молодой, талантливый игрок из Аустрия В, обошелся моему клубу в 
круглую сумму - 10.000.000 легов. Усилить защитные редуты 
планировалось с самого начала межсезонья, однако, до последнего 
момента подходящей кандидатуры небыло. Велись переговоры с рядом 
команд, однако по тем или иным причинам они отказывались продавать 
своих футболистов. С Аустрией же с самого начала было достигнуто 
принципиальное соглашение, и лишь бюрократические вопросы долгое 
время не давали ход этой сделке. И все же, переход Иоганнеса в Атланте 
завершился благополучно, и теперь он горит желанием выступать за свой 
новый клуб!  
Для оценки «отлично» не хватало совсем немного, а на «хорошо» 
завершать трансферный сезон мне не хотелось, поэтому было принято 
решение – покупать талантливого футболиста на перспективу за 
оставшуюся сумму призовых от коммерческих турниров. Выбор совета 
директоров клуба и мой личный пал на полузащитника Газовика из далекой 
России, Марата Шогенова. Переговоры с ним велись долго и трудно, а 



шансов заполучить восходящую звезду российского футбола, были не 
очень высоки и, тем не менее, это случилось. Ставка в размере 7.500.000 
легов оказалась выше всех конкурентов, поэтому Атланте и в этот раз 
одержал, на мой взгляд – блестящую победу! Игрок уже был представлен 
команде и начал подготовку на базе клуба к новому сезону, который ждет с 
нетерпением. «Очень рад, что переехал в Мексику – мне здесь уже многое 
пришлось по душе, а что касается команды - хорошие, общительные 
ребята! Очень помогает с переводом и знакомит со всем Александр Петров, 
который уже отыграл два сезона в клубе. Жду официальных игр, горю 
желанием выйти на поле и продемонстрировать все то, чему учился. 
Надеюсь, болельщики оценят по достоинству, спасибо!» 
Подводя итог можно сказать одно - старался, искал и надеюсь, нашел 
нужных ребят. Посмотрим, как они проявят себя в новом сезоне. 

 
Толука 

Geonez в преддверии участия своей команды на международной арене 
провел ряд изменений в составе и прежде всего стоит отметить покупку 24-
летнего форварда Фабиан Доукинса из Вест Хэм Юнайтед за 3.000.000 
легов. Игрок, безусловно, сильный и даже небольшой талант этому не 
помеха. Следующим усилением стала покупка полузащитника Грант 
МакКенны. 28-летний футболист перешел из команды Сканторп Юнайтед за 
2.600.000 легов и горит желанием оправдать вложенные в него средства 
уже в 12-ом сезоне.  
Толука также укрепила и защитные редуты, приобретя у Сент-Этьена 
защитника Нивалдо Батиста за 1.700.000 легов. 27-летний игрок уже влился 
в коллектив и чувствует себя отлично на новом месте. 
Покинули команду такие футболисты как Родриго Диас (34-летний 
полузащитник, ушел в Шинник за 1.000 легов), Ян Пекач (26-летний 
защитник, ушел в ТНС за 400.000 легов) и Эктор Мельчор (33-летний 
форвард перешел в команду Видима-Раковски за 900.000 легов). 
В целом, трансферная политика прошла неплохо, а на счету команды еще 
остается 2 миллиона легов. Тем не менее, по-прежнему не ясна ситуация с 
тренером – Геонез недавно оставил в совете федерации сообщение о том, 
что намерен покинуть Толуку. Очень неприятное известие, а ведь команда 
будет представлять Мексику в интеркубках!!! 

 



Гвадалахара 
Lalits в межсезонье сделал ряд покупок, призванных укрепить команду и 
позволить ей уже в 12-ом сезоне улучшить свои результаты. Прежде всего 
был укреплен последний рубеж - Джефферсон Де Оливейра и Якуб 
Дрексель безусловно, скилластые ребята. Первый был куплен у 
Трабзонспора за 4.700.000 легов, а второй у Динамо М за 7.150.000 легов. 
Вратари уже освоились на новом месте и теперь поспорят за первый номер 
в воротах своего нового клуба. Также в команду пришли защитник Давид 
Астори (26 лет, талант 2, из клуба Кальяри за 3.650.000 легов) и 
полузащитник Нуно Родригеш (28 лет, талант 5, из клуба Коммунальник Сл 
за 5.750.000 легов).  
5 сентября Lalits вновь вышел на трансферный рынок. Клуб покинул 
защитник Марио Сауседо, который перешел в Севастополь за 100.000 
легов. На его место был куплен 31-летний полузащитник Сьерс Франкен из 
Дуйсбурга за 7.790.000 легов. Но и это было еще не все, через день 
последовали новые покупки - Бруно Сантош, полузащитник, 32 года. 
Перешел из команды Фламенго за 3.509.000 легов, а также Джованни 
Киерематенг, форвад, 30 лет. Он был куплен у клуба Монца за 4.923.000 
легов. После этого на счету Гвадалахары еще остается 3 миллиона легов, 
которые, вполне возможно также будут потрачены на усиление состава.  
Гвадалахара, как и сезон назад - вновь будоражит мексиканскую 
общественность и вновь болельщики клуба выходят на улицы родного 
города, чтоб выплеснуть свои эмоции по-поводу происходящего. Нам 
удалось поговорить с фанатом по имени Хулио, который вот что сказал «Я 
и многие мои друзья полностью поддерживаем руководство клуба, а также 
безумно рады новичкам команды, которые, уверен - уже в 12-ом сезоне 
сделают результат! Мы покажем этим Монаркасам, Дорадасам, Атлантасам, 
Толукасам и прочим …асам, где их место! Только Гвадалахара и только 
вперед, вперед, Лалитс, к чемпионству!!!» 

 
Веракрус 

Команда не проводила трансферы в межсезонье. Александр очень много 
времени уделил генератору, поэтому в родном городе его практически 
небыло видно, а игроки по-прежнему находятся кто где - некоторые 
отдыхают на островах, другие - попивают пивко в барах и прочих 
заведениях, а третьи - в футбол играют только на компьютерах. Одним 
словом, перспективы Веракрус в такой ситуации сумрачны, правда в 
копилке Александра более 10 миллионов легов и все еще может 
измениться. 



 
Некакса 

Ряды команды пополнил вратарь Макс Грюн, который был куплен у 
Баварии за рекордную для Некаксы сумму - 5.000.000 легов. SPB возлагает 
большие надежды на опытного вратаря, который призван закрыть наглухо 
последний рубеж. Сам игрок также обещает в каждом матче выкладываться 
на все сто, и уже заявил, цитирую «Я очень рад, что перешел в столь 
замечательный клуб, с большими амбициями и возможностями. С 
нетерпением жду начала чемпионата, чтобы обрадовать своей игрой 
местных болельщиков!»  
Как и в прошлые сезоны - Некакса не проявила особо активности на 
трансферном рынке, впрочем, сейчас ситуация иная. Если в прошлые 
сезоны еще можно было играть на равных со многими клубами Мексики, то 
теперь это будет скорей всего ох как не просто! Тем не менее, не будем 
загадывать - все покажет стартующий совсем скоро новый сезон. 

 
Америка 

Homie провел большую работу на трансферном рынке и не жалел личных 
денег на дорогие покупки. 1. Поку Боаш, защитник, 31 год. Перешел из 
Платинум Старс за 2.000.000 легов. 
2. Александр Фрай, форвард, 34 года. Перешел из Хапоэль Ие за 3.000.000 
легов. 
3. Торстен Фрингс, полузащитник, 31 год. Перешел из Вердер за 8.875.000 
легов. 
4. Майкл Годой, защитник, 30 лет. Перешел из Олимпия за 4.200.000 легов. 
5. Мариус Скиндерис, защитник, 34 года. Перешел из Нафтан за 3.500.000 
легов. 
6. Тито Таркини, защитник, 32 года. Перешел из Тун за 4.991.000 легов.  
Отмечу, что все игроки как вы можете видеть – возрастные, однако 
реальный уровень у них очень высокий, что означает одно – тренер 
Америки решил сделать ставку на «сиюминутный» результат и ставит 
перед собой задачи очень высокие уже в этом сезоне. Что касается продаж, 
то здесь также есть несколько игроков, которые по тем или иным причинам 
ушли из команды. 
1. Хесус Гомес, полузащитник, 30 лет. Продан в Чезена за 625.000 легов. 



2. Герман Вилья, защитник, 30 лет. Продан в Александрия за 1.102.000 
легов. 
3. Игнасио Торрес, защитник, 27 лет. Перешел в Тур за 1.002.000 легов. 
4. Хуан Сильва, защитник, 23 года. Перешел за 15.000 легов в Рандерс. 
5. Даниэль Маркес, форвард, 26 лет. Перешел в Финн Харпс за 
символическую сумму в 1.000 легов. 
6. Исмаэль Родригес, полузащитник, 31 год. Продан в еще один 
мексиканский клуб УАНЛ Тигрес за 1.099.000 легов.  
Подводя промежуточные итоги летней компании Хоми, можно сказать - 
менеджер Америки просто взорвал мексиканский рынок! Он не жалел 
личных сбережений и смело вкладывал их в сбережения командные, на 
которые потом закупал игроков из разных уголков планеты. Футболисты, 
конечно не молодые, однако уже опытные и поигравшие на несколько 
команд. Теперь они собрались в Мексике, чтоб доказать, что еще на многое 
способны и конечно же будут рваться к медалям чемпионата. Если сезон 
назад «Мексиканским Челси» называли Гвадалахару, то теперь - это звание 
смело можно отдавать Америке. Впрочем, можно еще и «Мексиканский 
Анжи» - кому как нравится.  

 
Атлас 

lednik2 начал трансферную компанию 5 сентября. Ряды команды 
пополнили такие игроки, как: 
1. Кристинн Бьернссон, защитник, 28 лет. Перешел из клуба Цюрих за 
4.655.000 легов. 
2. Иван Аверса, защитник, 31 год. Куплен у клуба Сокол за 5.156.000 легов. 
3. Евгений Марков, защитник, 30 лет. Перешел из клуба Вест Хэм Юнайтед 
за 5.675.000 легов. 
4. Алессандро Контиччио, полузащитник, 29 лет. Куплен у клуба Кальяри за 
6.255.000 легов. 
5. Дмитрий Торбинский, 37 лет, полузащитник. Перешел из Енисей за 
2.878.000 легов.  
Подводя итоги можно сказать следующие - Ледник всеми силами старается 
не отстать от ведущих клубов Мексики, и потому сделал ставку на опыт. 
Оправдает ли она себя - узнаем совсем скоро. 

 
УАНЛ Тигрес 



Геннадий является новичком нашего чемпионата, но он уже здорово вошел 
в ритм мексиканской жизни и провел один трансфер. Из клуба Америка в 
стан Тигров перешел 31-летний Исмаэль Родригес. Полузащитник 
обошелся команде в 1.099.000 легов и уже заявил, что приложит все усилия 
для того, чтоб помочь своей новой команде в достижении целей на сезон. 
Каких - не уточнил. 

 
Ягуарес Чьяпас 

В команду под руководством Kalcifer пришли в межсезонье несколько 
футболистов. Первым делом тренер купил у Атланте 24-летнего вратаря 
Мариньо Олвера, который обошелся клубу в 1.000.000 легов. После этого, 
вновь у мексиканского клуба Дорадос был куплен 33-летний защитник Ян 
Шнайдер за символическую сумму - 1.000 легов. Еще один новичок 
команды - 32-летний полузащитник Олег Елисеев, трансфер которого из 
Кристалла обошелся в 10.000 легов. Вскоре, ряды Чьяпас пополнил 34-
летний полузащитник из Сток Сити, Том Соарес. Сумма сделки оценивается 
в 299.000 легов. Отметим и еще одно приобретение ягуаров - 32-летний 
защитник Феличе Пикколо, который перешел из Анжи за 800.000 легов. На 
этом тренер команды Kalcifer решил не останавливаться, и 3.09.2011 был 
куплен защитник Сандро Галли, который перешел из Валмиера за 350.000 
легов. 
Перспективы на 12-ый сезон у командны имеются неплохие, вот только 
смогут ли футболисты их найти и реализовать - большой вопрос, ведь 
главная составляющая побед - нападение, по-прежнему представлена лишь 
двумя сильными ребятами, которых как это уже бывало неоднократно - 
почти всегда плотно опекают защитники соперника.   

 
УНАМ Пумас 

Команда не проводила трансферы в межсезонье даже с приходом нового 
тренера, который еще не успел провести хотя бы 15 игр за клуб. Кроме 
того, отмечу единственный минусовый баланс из всех мексиканских 
клубов.  



 
Эстудиантес Текос 

Команда не проводила трансферы в межсезонье и ждет не дождется 
нового тренера. 

 
Пачука 

Команда пока не проводила трансферы в межсезонье, однако с приходом 
нового тренера заметно окрепла и в клубной кассе сейчас около 3 
миллионов легов, которые Владимир может потратить с умом и 
приобрести отличных футболистов! 

 
Пуэбла 

Jbei начал трансферную компанию с 7 сентября. Ряды команды пополнили 
такие игроки, как: 
1. Руди Камачо, защитник, 31 год. Перешел из Дорадос за 350.000 легов. 
2. Дардо Милок, полузащитник, 21 год. Куплен у Химнасия и Эсгрима за 
700.000 легов. 
Отмечу сильную игру команды в межсезонье, а также плюсовой баланс, 
который можно потратить на одного или нескольких игроков, способных 
усилить клуб. Олег здорово начал свою карьеру на тренерском мостике, 
поэтому хочется пожелать ему успехов и не останавливаться на 
достигнутом! 

 



Крус Асуль 
Команда не проводила трансферы в межсезонье, однако с приходом 
нового тренера уже продемонстрировала ряд хороших, победных матчей, 
поэтому у болельщиков впервые за долгие годы есть замечательный шанс 
поднять взгляды с последней строчки.  
Пожелаем Алексею успехов в этом нелегком деле! 

 
НА СВОЕМ ПОЛЕ 

Кто самый сильный?? 
Strecobyasha 

Наш журнал провел исследование реального уровня мастерства всех 16 команд 
нашей Федерации. Для оценки были взяты для сравнения основные профильные скиллы 
11 лучших игроков каждого клуба исходя из тактической схемы 5-3-2, которая наиболее 
часто встречается на полях Легиона. Ниже приведены результаты этого исследования. 

Рейтинг вратарей     Рейтинг защитников 
1 Монаркас Морелия 36,25  1 Монаркас Морелия 35,20 
2 Атлас 30,50  2 Атланте 25,05 
3 Гвадалахара 28,00  3 Дорадос 24,90 
4 Атланте 26,50  4 Веракрус 24,80 
5 Веракрус 25,75  5 Гвадалахара 24,70 
6 Дорадос 24,75  6 Америка 24,55 
7 УНАМ Пумас 24,50  7 Атлас 22,55 
8 Некакса 23,50  8 Толука 22,05 
9 Пачука 23,25  9 УАНЛ Тигрес 20,20 
10 Пуэбла 20,50  10 Пуэбла 19,25 
11 УАНЛ Тигрес 19,00  11 Ягуарес Чьяпас 19,20 
12 Толука 18,75  12 УНАМ Пумас 17,95 
13 Ягуарес Чьяпас 17,50  13 Некакса 17,90 
14 Америка 17,00  14 Эстудиантес Текос 16,10 
15 Эстудиантес Текос 13,75  15 Пачука 13,85 
16 Крус Асуль 12,00  16 Крус Асуль 11,10 

 
Рейтинг полузащиты     Рейтинг нападения 

1 Монаркас Морелия 34,08  1 Монаркас Морелия 35,00 
2 Атлас 26,58  2 Атланте 28,08 
3 Гвадалахара 26,42  3 Гвадалахара 24,42 
4 Америка 25,58  4 Америка 23,33 
5 Толука 25,42  5 Толука 22,83 
6 Дорадос 25,17  6 Ягуарес Чьяпас 22,25 
7 Атланте 22,67  7 Пачука 21,75 
8 Крус Асуль 20,00  8 Некакса 20,42 
9 Ягуарес Чьяпас 19,75  9 Дорадос 20,25 
10 Некакса 19,25  10 Атлас 17,83 
11 УАНЛ Тигрес 18,00  11 УАНЛ Тигрес 17,33 
12 Веракрус 16,58  12 УНАМ Пумас 17,17 
13 Эстудиантес Текос 16,50  13 Веракрус 16,33 
14 Пачука 16,42  14 Эстудиантес Текос 15,83 
15 Пуэбла 15,67  15 Пуэбла 15,33 
16 УНАМ Пумас 15,33  16 Крус Асуль 12,75 

 
Рейтинг обороны      Рейтинг атаки 

1 Монаркас Морелия 35,38  1 Монаркас Морелия 34,45 
2 Атланте 25,29  2 Гвадалахара 25,62 
3 Гвадалахара 25,25  3 Атланте 24,83 



4 Веракрус 24,96  4 Америка 24,68 
5 Дорадос 24,88  5 Толука 24,38 
6 Атлас 23,88  6 Дорадос 23,20 
7 Америка 23,29  7 Атлас 23,08 
8 Толука 21,50  8 Ягуарес Чьяпас 20,75 
9 УАНЛ Тигрес 20,00  9 Некакса 19,72 
10 Пуэбла 19,46  10 Пачука 18,55 
11 УНАМ Пумас 19,04  11 УАНЛ Тигрес 17,73 
12 Ягуарес Чьяпас 18,92  12 Крус Асуль 17,10 
13 Некакса 18,83  13 Веракрус 16,48 
14 Эстудиантес Текос 15,71  14 Эстудиантес Текос 16,23 
15 Пачука 15,42  15 УНАМ Пумас 16,07 
16 Крус Асуль 11,25  16 Пуэбла 15,53 

 
            Общий рейтинг 

1 Монаркас Морелия 34,95 
2 Гвадалахара 25,42 
3 Атланте 25,08 
4 Дорадос 24,11 
5 Америка 23,92 
6 Атлас 23,52 
7 Толука 22,81 
8 Веракрус 21,11 
9 Ягуарес Чьяпас 19,75 

10 Некакса 19,23 
11 УАНЛ Тигрес 18,97 
12 УНАМ Пумас 17,69 
13 Пуэбла 17,67 
14 Пачука 16,84 
15 Эстудиантес Текос 15,95 
16 Крус Асуль 13,91 

 
Рейтинги  по отдельным скиллам и группам скиллов 

  Скорость Отбор Опека 
1 Монаркас Морелия 33,64 Монаркас Морелия 41,20 Монаркас Морелия 36,80 
2 Дорадос 24,36 Дорадос 32,40 Америка 26,20 
3 Атланте 23,55 Гвадалахара 31,40 Атланте 23,40 
4 Гвадалахара 22,73 Веракрус 31,40 Гвадалахара 23,00 
5 Атлас 22,64 Атланте 30,40 Толука 22,60 
6 Веракрус 22,27 Америка 29,60 Пуэбла 22,40 
7 Америка 22,27 Атлас 25,40 Ягуарес Чьяпас 21,80 
8 Толука 21,36 Толука 25,00 Некакса 21,20 
9 Ягуарес Чьяпас 18,18 Некакса 24,80 Атлас 21,20 

10 Некакса 17,64 УНАМ Пумас 23,60 УАНЛ Тигрес 20,60 
11 УАНЛ Тигрес 17,27 Ягуарес Чьяпас 23,40 Дорадос 19,00 
12 УНАМ Пумас 14,45 УАНЛ Тигрес 23,00 Эстудиантес Текос 18,80 
13 Эстудиантес Текос 13,18 Пуэбла 22,60 УНАМ Пумас 18,20 
14 Пуэбла 13,00 Эстудиантес Текос 18,00 Пачука 16,60 
15 Пачука 11,91 Пачука 16,00 Крус Асуль 11,60 
16 Крус Асуль 11,09 Крус Асуль 13,40 Веракрус 10,80 

 
 Пас+Видение поля Скорость+Дриблинг Удар+Техника 

1 Монаркас Морелия 32,83 Монаркас Морелия 37,25 Монаркас Морелия 35,25 
2 Атлас 29,67 Атланте 30,50 Атланте 27,75 
3 Гвадалахара 27,50 Америка 27,75 Веракрус 25,00 
4 Дорадос 26,17 Гвадалахара 26,75 Пачука 23,75 
5 Толука 24,67 Дорадос 25,75 Америка 23,50 



6 Америка 24,67 Толука 25,75 Гвадалахара 23,25 
7 Атланте 23,17 Ягуарес Чьяпас 22,75 Ягуарес Чьяпас 23,00 
8 Крус Асуль 21,67 Некакса 21,25 Некакса 22,75 
9 Ягуарес Чьяпас 19,17 Пачука 19,75 Толука 21,75 

10 Некакса 19,00 Атлас 19,00 УНАМ Пумас 20,75 
11 УАНЛ Тигрес 18,50 УАНЛ Тигрес 18,50 Дорадос 20,25 
12 Пуэбла 17,33 УНАМ Пумас 17,00 УАНЛ Тигрес 18,00 
13 Эстудиантес Текос 17,00 Эстудиантес Текос 15,25 Атлас 17,50 
14 Пачука 16,83 Пуэбла 14,00 Эстудиантес Текос 16,75 
15 Веракрус 12,67 Веракрус 13,00 Пуэбла 16,50 
16 УНАМ Пумас 11,67 Крус Асуль 11,25 Крус Асуль 13,50 

 
  Навесы+Голова 
1 Монаркас Морелия 32,40 
2 Толука 25,60 
3 Гвадалахара 25,40 
4 Атланте 23,00 
5 Америка 22,00 
6 Дорадос 21,60 
7 Пачука 21,60 
8 Ягуарес Чьяпас 21,40 
9 УНАМ Пумас 19,40 

10 Крус Асуль 18,80 
11 Атлас 17,00 
12 Эстудиантес Текос 16,80 
13 УАНЛ Тигрес 16,60 
14 Некакса 15,60 
15 Веракрус 15,40 
16 Пуэбла 14,60 

 
При расчетах рейтингов учитывались следующие показатели: 
Рейтинг вратарей – 4 профильных вратарских скилла 
Рейтинг защиты – скорость, отбор, мощь и опека 5 лучших защитников 
Рейтинг полузащиты – скорость, пас, видение поля, навесы 3 лучших полузащитников 
Рейтинг нападения – скорость, дриблинг, удар, техника, голова, выбор позиции 2 лучших нападающих 
Общий рейтинг – средневзвешенное значение 4 показателей из рейтингов выше  
Рейтинг «скорость» - средняя скорость 10 лучших полевых игроков 
Рейтинги «отбор» и «опека» - сравнение по соответствующим скиллам защитников команд 
Рейтинг «пас+видение поля» - сравнение по соответствующим скиллам полузащитников команд 
Рейтинги «скорость+дриблинг» и «удар+техника» - сравнение по соответствующим скиллам 
нападающих команд 
Рейтинг «навесы+голова» - сравнение по соответствующим скиллам полузащитников и нападающих 
команд 

 
ЧУПАКАБРА НЕДЕЛИ 

Опрос менеджеров ФС Мексики 
Strecobyasha 

Перед стартом чемпионата наш журнал решил провести опрос среди менеджеров 
ФС Мексики. Им были заданы несколько вопросов и вот какие ответы были получены: 
Как Вы оцениваете готовность своей команды к новому сезону? 
Marko (Атланте): 
На мой взгляд, команда готова на все сто и даже больше! Межсезонье не прошло 
даром, и мы приобрели замечательных игроков, некоторые из которых уже сейчас 
могут принести огромный вклад в общий успех на футбольном поле. Но по большому 
счету, ставка была сделана на молодых ребят, так сказать - на перспективу. Тем не 



менее, все футболисты Атланте настроены решительно и очень ждут начала 
чемпионата! 
Homie (Америка): 
Средняя готовность, некоторым игрокам еще предстоит набрать оптимальную 
форму. 
Kalcifer (Ягуарес Чьяпас): 
Команда готова не очень, но, думаю, наберу форму по ходу сезона, я не до конца еще 
влился в игру. 
capshadow (Крус Асуль): 
Неудовлетворительно. Еще работать и работать. 
SPB (Некакса): 
Хотелось бы, конечно, получше, но готовность оцениваю на троечку. Пока нам не 
хватает классных центральных защитников, которые смогли бы противостоять 
сильному нападению соперников. Остальными линиями я удовлетворен. 
Kemel (УАНЛ тигрес): 
В команде конечно есть проблемные места - это и отсутствие пока второго хорошего 
вратаря, слабенькая скамейка. На начало сезона прогнозов делать не берусь - не 
известно как будет выглядеть моя команда на фоне других после завершения всех 
трансферов, а ведь деньги, как видно, будут вложены в наш чемпионат не малые! Да и 
новый генератор попутает всем карты я думаю. Поэтому готовность оцениваю как 
удовлетворительную. 
Strecobyasha (Дорадос): 
То, что было запланировано в конце прошлого сезона, было сделано – у Дорадос есть два 
практически равных состава. Немного не получилось с вратарской линией, куда хотел 
приобрести более сильного вратаря, но, тем не менее, Карсон и Райнке тоже довольно 
надежные голкиперы. 
Какие задачи Вы ставите перед собой в этом сезоне? 
Marko: 
Задачи перед командой стоят высокие, поэтому и спонсор был выбран 
соответствующий. Прежде всего о чемпионате страны - тут нельзя терять ранее 
завоеванные высоты, поэтому минимум для нас - место в тройке. Что касается 
интеркубка, то задача-минимум попасть как и в прошлом сезоне в групповой этап. 
Тогда эта была правда Лига Континентов, а сейчас Кубок Континентов, но нас это не 
смущает. Участие в таких турнирах всегда большое достижение и престиж для 
любого клуба, поэтому постараемся пройти как можно дальше, да и очки в копилку 
федерации нужно завоевывать, они сейчас очень важны. Кубок страны - жеребьевка 
тут нам благоволит, ведь встреча с неудобной Монаркас Морелией теоретически 
возможно только на стадии финала. Класс же остальных команд примерно равен, 
поэтому можно побороться с любым соперником - будем стараться! В плане 
инфраструктуры и персонала - будем стараться нанять сильных тренеров, а так же 
если получится - обновим магазин до последнего технологического уровня. 
Homie: 
Считаю, что смогу побороться за медали или, по крайней мере, войду в пятерку. 
Kalcifer: 
Быть довольно-таки неуступчивым середнячком, желательно в верхней половине. 
Capshadow: 
Занять место выше, чем в прошлом сезоне. 
SPB: 



Думаю, что попадание в восьмерку будет хорошим результатом, ведь наши соперники 
обладают очень сильными составами, поэтому борьба будет нешуточной. 
Kemel: 
В кубке задач ставить не берусь, а вот в чемпионате задача занять пятую-восьмую 
строчки по итогам сезона и также завершить сезон с полностью исправной 
инфраструктурой и плюсовым балансом. 
Strecobyasha: 
Задача минимум в чемпионате – попасть в зону Интеркукбов. Но, конечно же, как 
истинный максималист я буду бороться за первое место! В Кубке хочется наконец-то 
пройти первую стадию, а там уже как пойдет. Ну и приоритетным турниром станет 
Лига Континентов. Если не удастся пройти в групповой раунд, то этого любыми 
силами нужно будет добиться в Кубке Континентов. 
Как по Вашему будет выглядеть тройка призеров чемпионата Мексики 12 сезона? 
Marko: 
Трудно сказать, кто в итоге сможет завоевать первые три места. Сейчас многие 
команды заметно усилились, и борьба ожидается очень напряженная. Очень надеюсь, 
что среди счастливчиков будет Атланте. Также не удивлюсь, если Монаркас Морелия 
впервые за долгие годы лишится чемпионского звания. 
Homie: 
Монаркас Морелия, Атланте, Дорадос. 
Kalcifer: 
Не могу сказать, не знаю, как подготовлены остальные команды. 
Capshadow: 
Дорадос, Монаркас, Атланте. 
SPB: 
Думаю, что так: Монаркас Морелия, Атланте, Гвадалахара. 
Kemel: 
Мне трудно делать какие-либо прогнозы, я ведь не играл и не видел выступления команд 
в прошлом сезоне, поэтому могу судить только по РУ, а это будет не совсем 
объективно. 
Strecobyasha: 
Воздержусь от ответа на этот вопрос, так как сам рассчитываю бороться за самые 
высокие места. 
Кто на Ваш взгляд может стать открытием этого сезона? 
Marko: 
О тех командах, которые в 11-ом сезоне были в первой восьмерке, говорить не стану - у 
них большой потенциал и открытием нового сезона они не станут. Скорей всего 
сюрприз преподнесут такие клубы как Крус Асуль, Пуэбла, Пачука и УАНЛ Тигрес. 
Возможно, также Текос, Чьяпас и Пумас. 
Homie: 
Насчет команды-открытия затрудняюсь ответить. 
Kalcifer: 
Выстрелить может любой, время покажет. 
Capshadow: 
Может выстрелить кто угодно. Та же Пачука. 
SPB: 
Открытием этого сезона может стать, например, Крус Асуль.В команде появился, 
наконец-то, менеджер, который сможет вывести команду на новый уровень, чтобы 
она не боролась за последние места. 



Kemel: 
=) "Открытием" могут стать многие... Володя очень старается, я думаю он добьется 
заслуженного результата в этом сезоне. 
Strecobyasha: 
Я надеюсь, что Пуэбла продолжит и на новом генераторе поражать всех своими 
результатами. 

 
 

Над выпуском работали: 
Strecobyasha – статьи и редакция 
Marko – статьи и редакция 
capshadow - статьи 
Kemel – статьи 
 
Свои пожелания и комментарии вы можете оставить на форуме ФС Мексики в 
теме El Chupacabra! 
 
Также Вы можете осуществить перевод ФМ на развитие журнала (адресат – 
Strecobyasha, Президент ФС Мексики). В комментарии к переводу указывайте – El C. 
 


	Летние трансферы мексиканских команд.

